

BUAH KARISMATIK

Setiap orang yang turut serta didalam Gerakan Pembaruan Karismatik Katolik akan mengalami banyak hal. Seperti Yesus mengingatkan kita, **“Setiap pohon yang baik, pasti menghasilkan buah-buah yang baik” (Mat 7:17)**. Buah yang baik yang dihasilkan misalnya:

A. MENEMUKAN PRIBADI YESUS YANG HIDUP

Gerakan Pembaruan Karismatik Katolik membantu setiap orang untuk menemukan pribadi Yesus yang hidup, yang dikenal sebagai Putera Tunggal Allah. Dengan Yesus, seorang Katolik dapat menjalin hubungan yang pribadi, sebagai Juru Selamat, Tuhan dan Perantara kepada Bapa. Kita semua sadar bahwa “Hidup Kristiani adalah suatu perjumpaan; suatu identifikasi diri dengan Yesus yang telah bangkit hidup dan telah mengalami salib serta kematian” (La Documentation Catholique 1980 No. 1778).

B. SUKA BERDOA SECARA PRIBADI DAN DALAM PERSEKUTUAN

Buah dari Gerakan Pembaruan Karismatik Katolik adalah munculnya kerinduan untuk berdoa secara pribadi dan secara berkelompok didalam berbagai kesempatan. Ini merupakan ciri khas orang-orang yang telah mengalami hubungan yang pribadi dengan Yesus Kristus.

C. LEBIH MENCINTAI DOA LITURGI

Umat Katolik yang secara aktif mengikuti Gerakan Pembaruan Karismatik Katolik juga akan bertambah kerinduannya akan liturgi gereja, khususnya kepada Ekaristi. Dengan dipimpin oleh Roh Kudus maka umat Katolik dapat lebih mencintai doa-doa liturgi untuk kemuliaan Tuhan Yesus.

D. CINTA AKAN SABDA ALLAH

Roh Kudus adalah pengarang dari Kitab Suci. Gerakan Pembaruan Karismatik Katolik menggugah umat Katolik untuk lebih rajin membaca Firman Allah secara pribadi maupun secara berkelompok. Didalam berbagai

Persekutuan Doa Karismatik Katolik, umat selalu membawa Alkitabnya untuk dibaca bersama dan direnungkan bersama. Begitu juga secara pribadi, umat menjadi lebih tekun dalam membaca Kitab Suci dirumah. “Kita berbicara kepada Allah ketika kita berdoa, dan kita mendengarkan Allah pada waktu kita membaca Sabda-sabdaNya” (Dei Verbum n.25)

E. HIDUP DENGAN PERTOBATAN & PENGUDUSAN

Kepekaan terhadap kehadiran dan pekerjaan Roh Kudus, menghasilkan pertobatan sejati atau mentanoia kepada Kristus dan InjilNya. Pertobatan dan pengudusan ini adalah sesuai dengan apa yang menjadi Firman Tuhan sejak dulu kepada Nabi Yehezkiel (Yeh 36:25-28). Hasil pertobatan yang mendalam dan pengudusan diri ini tampak di semua lingkungan yang telah dihidupkan oleh pembaruan rohani yang berasal dari Gerakan ini.

F. MENINGKARI DIRI

Roh Kudus adalah Roh Cinta Kasih di dalam Trinitas, yang bertugas mempersatukan pribadi-pribadi, menyebarluaskan cinta persaudaraan di dalam hati manusia dan membentuk komunitas sejati, dimana semua orang “menjadi sehati dan sejiwa” (Kis 4:32)

Persekutuan-persekutuan doa Karismatik Katolik tidak hanya diharapkan untuk menjalin hubungan yang pribadi dengan Yesus saja, tetapi juga untuk peka terhadap orang-orang miskin, orang-orang sakit dan orang-orang yang membutuhkan Firman Tuhan.

G. PERUBAHAN PROGRESIF DALAM HIDUP

Masa sekarang adalah masa dimana orang mencari-cari kenikmatan duniawi (hedonisme) dan tidak lagi memikirkan tuntunan Tuhan agar menjadi manusia yang lebih spirituul, seperti yang diingatkan oleh Rasul Paulus (Rom 12:1-2).